

泉小中学校

学校便り

地域とともにある学校

3
の
よ
し

「自立(自分よし)」、
「感謝・思いやり(相手よし)」 文責：校長
「協働・共生(みんなよし)」



いずみん

いずみ学園交流 小中高交流

泉第八小学校との交流

6、7月は、交流を進めていきました。

泉第八小の子供たちは、卒業後泉中へ入学します。多くの交流を行い、本校の子供たちと仲間づくりを進めたいと思っています。

☆寄宿舎体験入寮・交流学习

(本校にて) 6月23・24日(木・金)

泉第八小6年の美菜さんが、泉第八小出身の先輩たちと石楠花寮に体験宿泊しました。

また24日には、下級生の3人も本校に本校来て、泉小の子供たちといっしょに勉強したり遊んだりして楽しい交流ができました。



☆泉第八小へ出向いての交流学习

7月7日(木)

泉小5、6年生が、泉第八小へ出かけ、算数や体育など学習しました。給食をいっしょに食べるなど交流を進めることができました。本校児童も樫木の自然を味わうことができました。



☆泉中職員の、泉第八小へ出向いての授業

7月15日(金)

今回は、数学の一美先生と保健室の大野先生が訪問しました。

算数では、計算した答えを魚釣りの要領で見つける楽しい学習を行いました。

また、保健室は歯の健康指導を行いました。染め出しを行い、歯磨きが上手にできるよう練習しました。

4人の子供たちは、中学校職員と学習を通して交流ができました。



八代農業高校泉分校との交流

7月14日(水)に、中学3年生が泉分校にて体験活動を行いました。

コミュニケーション学習、地域の課題(獣害)解決するための方策を考える学習やイノシシの皮を使ったクラフトなど様々な学習ができました。

中学3年生にとっては、高校進学が見えていますので、高校での活動は今後の自分たちの先を見る上で学びが多いものとなりました。泉分校の先生方に感謝申し上げます。

